

13 niños y 4 adultos fueron trasladadas a centro asistencial por fuertes dolores de cabeza en Puchuncaví

Un aparente nuevo caso de intoxicación se vive en la comuna de Puchuncaví, luego de que 13 niños y 4 adultos debieran ser trasladados a un centro asistencial, luego de sufrir fuertes dolores de cabeza.

Los afectados pertenecen a la Escuela Básica La Chocota, ubicada en el sector de Ventanas.

Anuncio Patrocinado

Resulta extraño que personal del Cuerpo de Bomberos, tras arribar al lugar, señaló que no se trataría de una intoxicación por Co2, ya que no se superaron las normas ambientales permitidas.

Cabe recordar que en agosto de 2018 se generó una masiva intoxicación en el lugar, debido a la presencia de dióxido de azufre, metilcloroformo, nitrobenceno y tolueno en el aire, lo que provocó irritaciones, náuseas, mareos, vómitos y dolores de cabeza en personas de todas las edades.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



y tú, ¿qué opinas?